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令和５年湧別町教育委員会第７回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員 

        喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務

課参事 根子敏男、社会教育課長 坂本雄仁、社会教育課参事 中

島一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、

教育総務課主幹 宍戸和幸、教育総務課主査 廣井隆志 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和５年教育委員会第６回定例会会議録の承認につ

いて 

報告第１号  湧別地区義務教育学校体育館増築工事（建築主体工

事）請負契約の締結について 

報告第２号  湧別地区義務教育学校体育館増築工事（電気設備工

事）請負契約の締結について 

報告第３号  湧別地区義務教育学校体育館増築工事（機械設備工

事）請負契約の締結について 

報告第４号  上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（建築主体工

事）請負契約の締結について 

報告第５号  上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（電気設備工

事）請負契約の締結について 

報告第６号  上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（機械設備工

事）請負契約の締結について 

報告第７号  上湧別地区義務教育学校開設準備委員会の設立に

ついて 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和５年第７回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。出席者数が過半数を超えており

ますので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催い

たします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定によりまして井上委員と岩佐委員を指名

いたします。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

６月２０日であります。令和５年第２回湧別町議会定例会が開催さ

れました。この定例会においての教育委員会に係る議案につきまし

ては、上湧別地区義務教育学校校舎増築工事に係る「建築主体工

事」「電気設備工事」「機械設備工事」の請負契約締結についての議

案が提出され、それぞれ原案通り可決されました。 

また、補正予算については、６月１５日の教育委員会定例会におい

てご提案した内容について、それぞれ原案どおり可決いただいたとこ

ろであります。 

なお、本定例議会においての教育委員会に関する一般質問がござい

ませんでした。 

 

６月２５日、第３８回サロマ湖１００㎞ウルトラマラソン大会が４

年ぶりに開催されました。 

１００㎞の部には２，９８７人、５０㎞の部は４５５人が参加いた

しました。１００㎞の部は午前５時に湧別総合体育館をスタートし、

好天に恵まれ晴れ間も広がり２０℃を超え、ランナーには過酷な天候

となり、１００㎞の部の完走率は６５．６％となりました。そんな中

でも１００㎞の部で総合優勝した東京都の山口純平さんのタイムは

６時間６分８秒で日本記録での優勝でありました。 

大会運営にご協力いただいたボランティアの方々や関係者の皆さ

んに心から感謝とお礼を申し上げる次第であります。 

 

７月５日であります。ＮＺ湧別連絡事務所長来庁でありますが、新

型コロナウイルス感染症により途絶えておりました国際交流事業に

ついてありますが、ご承知のとおり本年度より相互交流事業を再開す

ることで準備を進めております。このことに先立ちＮＺ湧別連絡事務
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所早川所長が来庁され、事業再開にかかる確認や打ち合わせなどを行

ったところであります。 

 

７月７日であります。湧別高等学校２間口確保に係る北海道教育委

員会要請活動であります。刈田町長とともに北海道教育委員会 倉本

教育長に対し、２間口維持について強力に要請し、合わせて本町で取

り組む湧別高校魅力化事業や湧別町の教育目標などについても説明

し理解を求めて参りました。 

 

７月１１日であります。東京大学佐藤名誉教授・北海道大学守屋教

授を招いての授業づくり研修会であります。湧別町の授業改善事業と

しての取り組みや成果などを、上湧別中学校を舞台に町内の学校関係

者などに普及するため両教授を招き、公開授業や特設授業、授業検討

会を行い授業力や学校力の向上を図ったところであります。 

 

７月１４日であります。オホーツク管内教育委員会協議会役員会及

び総会が開催され、岩佐職務代理者とともに出席をいたしました。総

会では令和４年度事業報告及び決算報告、令和５年度事業計画案及び

予算案が提案されそれぞれ承認されました。また役員改選について

は、事務局において提案された内容について承認されたところであり

ます。 

 

７月２１日から２２日であります。全道市町村教育委員研修会が札

幌で開催され、森谷委員、井上委員また事務局からは大口教育総務課

長及び廣井主査が出席をいたしました。研修会においては、開会宣言

の後、連合会長の挨拶、来賓祝辞そして令和６年度文教施設に対する

要望事項報告などが報告されました。 

 講話については、にじいろほっかいどう真田陽氏による「教育現場

における多様な性の理解」と題し講話をいただき、教育現場における

多様な性の基礎知識、ＬＧＢＴＱの子供・若者の現状から必要な理解

と対応などについての講演でありました。また午後からは、文部科学

省特別支援教育課から「特別支援教育の充実について」説明を受けま

した。研修会最後には事例発表として、洞爺湖町から「洞爺湖町に根

差した教育の推進」について、また下川町からは「地域と学校の連携・

協働について」それぞれ教育長から発表されたところであります。 

 

以上で報告とさせていただきます。 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 



 

4 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年第６回教育委員会定例会会議録の

承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年第６回教育委員会定例会の会議録につきましては、７月２

７日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（建

築主体工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

報告第１号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（建築主体工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した湧別地区義務教育学校

体育館増築工事（建築主体工事）につきまして、不落のため、随意契

約により、令和５年６月２０日に開催された令和５年第２回湧別町議

会定例会における議決を経たのち、令和５年６月２１日に請負契約を

締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札により、指名業者８社により計３回にわたる入札を行っ

た結果、予定価格を下回る業者が無かったため、地方自治法施行令第

１６７条の２第１項第８号の規定に基づき、最低価格であった紋別郡

湧別町栄町１３３番地の１ 株式会社西村組 代表取締役 西村幸

浩と協議を行い、予定価格に消費税相当額を加算した 363,781,000 円

で随意契約により契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、令和６年３月２５日までとなっており

ます。 

以上で、報告第１号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（建築

主体工事）請負契約の締結についての説明といたします。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

日程第６ 報告第２号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（電

気設備工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

報告第２号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（電気設備工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した湧別地区義務教育学校

体育館増築工事（電気設備工事）につきまして、令和５年６月２１日

に請負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した遠軽電機・児玉電機商会経常建設工事共同企業体 代表

者 紋別郡遠軽町東町１丁目４番地１９ 遠軽電機株式会社 代表

取締役 乾淳と 15,400,000 円で契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、令和６年３月２５日までとなっており

ます。 

以上で、報告第２号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（電気

設備工事）請負契約の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第２号を終わります。 

 

日程第７ 報告第３号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（機

械設備工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

報告第３号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（機械設備工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した湧別地区義務教育学校

体育館増築工事（機械設備工事）につきまして、令和５年６月２１日

に請負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した 崎・カリヤ経常建設工事共同企業体 代表者 北見市

北４条東７丁目１番地 株式会社 崎工業所 代表取締役社長 天

池鉄也と 24,530,000 円で契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、令和６年３月２５日までとなっており

ます。 

以上で、報告第３号 湧別地区義務教育学校体育館増築工事（機械

設備工事）請負契約の締結についての説明といたします。 

  

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を終わります。 

 

日程第８ 報告第４号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（建

築主体工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

報告第４号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（建築主体工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した上湧別地区義務教育学

校校舎増築工事（建築主体工事）につきまして、令和５年６月２０日

に開催された令和５年第２回湧別町議会定例会における議決を経た

のち、令和５年６月２１日に請負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者８社による入札を行った結果、最低価

格で落札した 紋別郡遠軽町南町３丁目１番地 株式会社渡辺組 

代表取締役 渡辺勇喜と 571,450,000 円で契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、２か年の継続事業として令和６年７月

１日までとなっております。 

以上で、報告第４号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（建築

主体工事）請負契約の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第４号を終わります。 

 

日程第９ 報告第５号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（電

気設備工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願いいた

します。 

 

報告第５号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（電気設備工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した上湧別地区義務教育学

校校舎増築工事（電気設備工事）につきまして、令和５年６月２０日

に開催された令和５年第２回湧別町議会定例会における議決を経た

のち、令和５年６月２１日に請負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した 北海・児玉・為廣経常建設工事共同企業体 代表者 

紋別郡遠軽町岩見通北１丁目１番地の２ 北海電建株式会社 代表

取締役 福家貢と 68,090,000 円で契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、２か年の継続事業として令和６年７月

１日までとなっております。 

以上で、報告第５号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（電気

設備工事）請負契約の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第５号を終わります。 

 

日程第１０ 報告第６号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事

（機械設備工事）請負契約の締結について、事務局より説明をお願い

いたします。 

 

報告第６号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（機械設備工

事）請負契約の締結について、請負契約を締結いたしましたのでご報

告いたします。 

 令和５年６月６日に指名競争入札に付した上湧別地区義務教育学
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大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校校舎増築工事（機械設備工事）につきまして、令和５年６月２０日

に開催された令和５年第２回湧別町議会定例会における議決を経た

のち、令和５年６月２１日に請負契約を締結したものであります。 

契約の方法につきましては、地方自治法第２３４条第２項に基づく

指名競争入札であり、指名業者７社による入札を行った結果、最低価

格で落札した 池田・髙柳・長谷川経常建設工事共同企業体 代表者 

札幌市北区北１２条西３丁目２番２０号 池田煖房株式会社 代表

取締役 池田薫と 85,800,000 円で契約したものであります。 

 なお、工期につきましては、２か年の継続事業として令和６年７月

１日までとなっております。 

以上で、報告第６号 上湧別地区義務教育学校校舎増築工事（機械

設備工事）請負契約の締結についての説明といたします。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第６号を終わります。 

 

日程第１１ 報告第７号 上湧別地区義務教育学校開設準備委員

会の設立について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案書の８ページ 報告第７号 上湧別地区義務教育学校開設準

備委員会の設立について、ご報告いたします。 

７月２０日午後７時より、上湧別中学校において上湧別地区義務教

育学校開設準備委員会設立総会を開催いたしました。 

委員につきましては、９ページでお示しております。校区内にござ

います１５の自治会からご推薦いただいた方、上湧別小学校、中湧別

小学校、開盛小学校、富美小学校及び上湧別中学校のＰＴＡ役員、学

校運営協議会委員の代表者、認定こども園みのりからご推薦いただい

た保護者、そして５校の校長の計３０名により組織しております。 

会議では、別添資料の赤 NO.１でお示ししている委員会の規約を定

めるとともに、規約第５条、第８条に基づき役員の選出を行っており

ます。 

委員長に上湧別中学校学校運営協議会会長の小泉雅典氏を選任す

るとともに、副委員長には上湧別小学校ＰＴＡ会長である南兵村２区

の岡和田透氏、中湧別小学校ＰＴＡ会長である北兵村一区の中川悠一

氏、開盛小学校ＰＴＡ会長である開盛の秋葉宏之氏、富美小学校ＰＴ

Ａ会長である富美の後藤憲二氏の４名が選任されたところでありま

す。 



 

9 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

今後、規約第４条の規定に基づき、校名、校歌、校章の選定や開設

記念事業の企画・実施など上湧別地区義務教育学校の開校に向けご協

議いただくこととしております。 

なお、次回の会議につきましては８月を目途に開催することとして

おり、協議状況につきましては、随時ご報告させていただきます。 

以上、報告第７号 上湧別地区義務教育学校開設準備委員会の設立

についての報告とさせていただきます。 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第７号を終わります。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第７回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


